

# *Le président bolivien met en exergue les acquis des 10 ans de gestion*

---



La Paz, 7 mai, (RHC).- Le président bolivien, Evo Morales, a assuré que la lutte du peuple de ce pays contre les gouvernements néolibéraux n'a pas été en vain. Il a mis en exergue les progrès faits en 10 ans de mandat.

Il a salué l'union de tous les secteurs sociaux qui ont conçu un programme pour changer ce pays sud-américain. Les entreprises ont été nationalisées et les ressources naturelles ont été récupérées.

Durant l'inauguration d'un internat dans la commune de Potolo, dans le département de Chuquisaca, Evo Morales a confirmé son engagement envers les Boliviens et il a annoncé la poursuite des ouvrages de bénéfice social.



**Radio Habana Cuba**